



8 Pièces

217 m²

Réf. 17268

980 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

ESPACES
ATYPIQUES

résidences
immobilier

résidences immobilier

À grasse, cette maison de ville bourgeoise du début du XX siècle déploie son architecture atypique sur une surface généreuse, bordée d'un agréable jardin de ville de 500 m². Ayant appartenu à l'architecte alexander vallaury dans les années 1910, cette demeure chargée d'histoire offre un cadre de vie rare. Une rénovation contemporaine subtile y sublime l'authenticité des matériaux et le cachet originel. Dès l'entrée, un grand escalier d'autrefois, aux nez de marches en chêne et aux tomettes patinées par le temps, accueille les visiteurs et révèle la noblesse des lieux. La bâtisse s'organise ...

In grasse, this early 20th-century bourgeois townhouse boasts a unique architectural style across a generous plot, bordered by a delightful 500 sq M city garden. Having belonged to the architect alexander vallaury in the 1910s, this historic residence offers a rare living environment. A subtle contemporary renovation enhances the authenticity of the materials and the original character. From the entrance, a grand, period staircase, with oak nosings and terracotta tiles patinated by time, welcomes visitors and reveals the grandeur of the home. The house is organized around a large, inviting ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

